

12月に入っても冬とは思えないような暖かく過ごしやすい毎日でしたが、今月14日頃から急に寒気が入り、冬本来の寒さが戻ってきてその温度差に戸惑う今日この頃です。

一年が経つのは本当に早いもので、2020年も残りあとわずかとなりました。

今年一年を振り返ると、残念ながらあまり明るいニュースが無かったように思います。…と、言うより暗いニュースばかりの一年だったように思います。

始まりは今年2月の日新製鋼呉製鉄所全面撤退のニュースでした。

2023年9月に全面閉鎖するとの事で、ますます呉の景気が悪くなるのではと心配しました。そしてその後は何といっても、新型コロナウイルスの感染拡大です。

一年くらいで落ち着くのかと思っていましたが、未だ終息に向かうどころか大変な拡がりを見せています。

特に、広島県の感染者数の累計が12月だけで1000人を突破して、特に広島市が大変で、全国20の政令指定都市で10万人当たりの感染者数が最多となり、大阪市や東京都を超えたとの事。まさかこんなに増えるとはつい最近までは思いもしませんでした。呉市も今現在164人と少しずつ増加している状況です。

本当に今年は新型コロナウイルスの一年でしたね。

おかげで私の楽しみのひとつであるプロ野球も、何とか開催はされましたが開幕が遅れて試合数も減り、球場での観戦も制限されました。また色々なイベントも中止になりました。

もう一つの楽しみである「永ちゃん」のコンサートも中止で開催されず、寂しい思いをしています。

これらは楽しみと言うより私にとってはささやかな生きがいなので、それが無くなるのは大変残念です…。

来年こそは、新型コロナウイルスの感染拡大が終息して、今まで通りの日常が戻れば良いのですが、まだまだ時間はかかりそうです。

今は自分が出来ることをするしかありません。これまで通り自分自身が感染しないよう、密になる場所を避けて、マスク着用と手洗いうがいを徹底し、気を付けたいと思います。

最後に、今年も皆様方には大変お世話になりました！！

これから冬本番でまた寒くなると思います。

コロナも心配ですが、風邪にも気を付けて頂き、御元気で新しい年をお迎えてください！

また来年も引き続きよろしくお願い致します。ありがとうございました！ 良いお年を！！

12月19日 郷 田



1級建築士事務所

太進建設株式会社

呉市宮原11丁目8-24

TEL0823-25-0125